

Eröffnung vom Moto Cross Übungsgelände am 13.06.2009

Endlich . . . ist es soweit !

Das Übungsgelände des MSCP – Moto-Cross Abteilung wurde offiziell eröffnet.



Nach jahrelangen ringen mit Ämter und Behörden kann nun das Übungsgelände von seinen Mitgliedern genutzt werden.



Bruno Norta 1. Vorstand des MSCP bei der Eröffnungsrede
am 13.06.2009



Gruppenbild

Der offizielle Teil der Eröffnung



Das durchtrennen des Bandes durch einen Vertreter der Stadt Pforzheim



Es ist geschafft ! Am 13.06.2009



Streckenbegehung der „neuen“ Strecke am Hohberg

Dann endlich ist es soweit . . .



Startinstruktionen

Bilder mit ersten Eindrücken in **Eröffnung Teil 2**



Für das Leiblich wohl war bestens gesorgt



Schon am ersten Tag Nachwuchs-Interessenten,
die hier fachmännisch beraten werden.



Zwei zufriedene Gesichter



Dieser Tag war ein voller Erfolg . . .